

RÉGIS LAPORTE CHANTE EN FLAMAND L'HYMNE DES ARCHERS

Régis Laporte, maire d'Herzeele, a déjà annoncé qu'il ne briguerait pas un nouveau mandat majoral en 2020. Pour occuper son temps libéré, il pense déjà à sa reconversion. Ce n'est un secret pour personne : on le connaît comme archer très adroit, fine gâchette en période de chasse et trompettiste émérite totalisant 59 ans de présence au sein de l'Écho de l'Yser.

Samedi, après avoir signé la charte « Ja om't Vlamsch » (« Oui au flamand », *notre édition d'hier*), à la surprise générale, il a interprété, en flamand et sans fausse note, l'hymne des Archers, repris par tous les concurrents au pied de la perche en ouverture de compétition. Nul doute qu'il ferait un bon animateur de radio crochet en flamand et pourrait intervenir sur les ondes de Radio Uylenspiegel (91.8). Une reconversion toute trouvée.